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ATA REUNIÃO 6ª ORDINÁRIA DO CONTUR EM 28/10/2021 

 

Às quinze horas do dia 28 de Outubro de 2021 às 15hs, nas dependências da sede da 

Secretaria Municipal de Turismo, deu-se início a 6ª Reunião Ordinária do Contur, atendendo a 

convocação feita de acordo com o regimento interno do conselho e pauta anteriormente 

definida, a saber: 1. Leitura e aprovação da ata da reunião anterior. 2. Apresentação do 

Projeto do Projeto de Sistematização da Operação de Emissão de Autorizações para a entrada 

de veículos de turismo e lazer, apresentado pela Associação Peruibense de Imprensa – API, 

com sugestão de utilização de recurso do FUNTUR para custeio do projeto; 3. Atualização dos 

trabalhos apresentados pela Prefeitura Municipal de Peruíbe. 4. Comunicados diversos da 

Secretaria Municipal de Turismo. Estavam presentes os Conselheiros: Silvio Antonio Pereira 

Venancio, representando o Gabinete do Prefeito, Juanita Trigo Nasser, representando a 

Secretária de Meio Ambiente, Cynthia Riggo, representando do Depto de Cultura, Edilson 

Almeida, representando a Secretaria de Turismo, Júlio Cesar Barbosa, pelo Poder Legislativo, 

Jan Rieswick, representante da Associação Comercial e Empresarial de Peruíbe – ACEP, João 

Carlos de Oliveira Siqueira, representante da Associação de Corretores de Imóveis de Peruíbe – 

ACIP, Melissa Cury e Ourival Martins Frigo, representantes dos meios de hospedagem, Adelina 

da Glória Augusto, representante dos artesãos, Jesus Antonio Fumagalli e Sidney de Castro 

Moura, representantes da Associação Peruibense de Imprensa – API, Bruno Belchior, 

representante das Agências de Viagem, Roberta Julie, Sociedade Civil, verificado o quórum 

necessário, foi dado início à reunião, sendo dada a palavra ao Secretário Sílvio, sendo 

dispensada a leitura da ata da reunião anterior, tendo em vista que havia sido lida e aprovada 

naquela ocasião. Na oportunidade, considerando a relevância do projeto a ser apresentado 

pela Associação Peruibense de Imprensa, o Secretario sugeriu a inversão de pauta, de forma 

que, o item 02 fosse apresentado primeiramente, ficando a leitura e aprovação da ata, para o 

último item, mudança aprovada pelos Conselheiros presentes. Sendo assim, a palavra foi dada 

ao conselheiro Sidney, passou a expor o projeto. A Conselheira Melissa pergunta se o projeto 

seria custeado com recursos do FUNTUR, com resposta positiva por parte de Sidney. Edilson 

pergunta se o sistema poderia ser utilizado para controle e cobrança de ingressos para a 

entrada no Aquário Municipal, sendo respondido por Sidney que sim, esclarecendo que o 

sistema pode ser formatado para tal finalidade. Considerações diversas por parte dos 

conselheiros e o expositor sobre a matéria. Encerrada a explanação, passou-se ao item 02 da 

pauta, sendo conferido o direito à fala ao Secretário Municipal de Turismo, Edilson Almeida. 

Melissa questiona se os recursos auferidos com o pagamento de taxa para autorização de 

ingressos de ônibus e vans de turismo, ficam integralmente para a Municipalidade, 

esclarecendo Edilson que sim, revertido ao Fundo Municipal de Turismo. Pergunta ainda, qual 

a arrecadação total, Edilson explica ser variável. Jan pergunta sobre a aprovação do Selo 

Metropolitano, com explicações de como irá funcionar por parte de Edilson. Bruno Belchior 

fala que a taxa cobrada para ingresso de ônibus e van de turismo precisa se adequar à 

realidade do turista que frequenta a cidade, Silvio replica dizendo que a cidade precisa gerar 

receitas, que a cobrança deve servir também como meio para melhorias do turismo na cidade 

e que não deve ser minorada. Considerações de Melissa e Orival sobre a necessidade de 

melhorar o turista da cidade, Bruno fala sobre a necessidade de criação de espaço para ônibus 

de turismo, sendo respondido por Edilson, que demonstrou em comparações com outras 
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cidades que a medida é importante, porém, não atende completamente às necessidades 

apontadas por Bruno. Edilson fala sobre show pirotécnico, explicando que está em andamento 

processo de licitação para aquisição, mas que ainda falta as cidades definirem se realizarão o 

evento ou não. Melissa questiona se com som ou não. João Carlos Siqueira, fala da aprovação 

de lei estadual que proíbe fogos com estampidos. Edilson replica informando que já há ação 

direta de inconstitucionalidade para discutir a matéria. João Carlos fala das normas técnicas 

que os fabricantes de fogos precisam se adequar. Superado o tema, Edilson fala da abertura de 

credenciamento para contratação de guias de turismo que trabalharão nas Ruínas, Museu da 

Estação, a princípio como projeto piloto. Melissa questiona sobre a data para retomada da 

visitação nas Ruínas, com esclarecimentos por parte de Edilson. Na sequência, Edilson passa a 

exposição do Projeto de Reurbanização do Parque Turístico, demonstrando o projeto através 

de Datashow. Tuca Fumagalli pergunta sobre a Associação de Bocha que ocupa a quadra de 

bocha se seguirá explorando o local, Otto pergunta sobre se haverá comunicação visual no 

local, Jan pergunta sobre instalação de bancos, sendo todos os questionamentos sendo 

devidamente respondidos por Edilson. Na sequência, Silvio atualiza as informações sobre 

andamentos de trabalhos na Torre, repassando informações que obteve junto à Secretaria 

Municipal de Fazenda. Edilson fala sobre edital de chamamento para elaboração de projeto de 

Marina.  Melissa pergunta se haverá divulgação em mídia específica do tema, com 

esclarecimento por parte de Edilson. Silvio e Edilson falam sobre reunião que estava ocorrendo 

simultaneamente, com os empresários do Teleférico de Balneário Camboriú e membros da 

Comissão de PPP’s da Prefeitura de Peruíbe, a qual também são membros.  Edilson fala sobre a 

elaboração dos projetos da verba DADE e recursos do FINISA, que foram objeto de votação 

anteriormente pelo conselho. Na sequência, Edilson fala sobre a realização em parceira com a 

Marinha do Brasil, do curso do ESEP, questionado aos operadores de transporte de 

passageiros náuticos, que vai trazer melhorias na qualidade do serviço prestado. Otto explica 

sobre as tratativas e procedimentos que estão em curso objetivando a retomada da visitação 

na Ilha do Guarau.  Edilson fala sobre decreto de regulamentação do uso do Boulevard no 

Guarau, bem como, de que estuda o credenciamento de veículos que acessam ao Grêmio 

existente no local. Otto explana sobre o funcionamento das unidades de conservação, bem 

como, da venda de ingressos que é feita “online”, assim como, da elaboração de novos 

roteiros e obrigatoriedade de contratação de monitor ambiental. Edilson finaliza explicando 

das tratativas para contratação de monitoramento por câmera e fornecimento de internet Wi-

Fi, no Boulevard do Guarau. Sem novas matérias a ser debatida, a reunião foi encerrada às 

17hs. 
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